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1. Global Development on Children and Human’s rights 
 

[News] Two refugees, generations apart, tell their story in new UNICEF film 
February 3rd 2017 – A powerful new UNICEF film presenting the parallel stories of a young Syrian 

refugee and a World War II child refugee was released today as a stark illustration of the 

challenges that refugee children continue to face.  

Full article (UNICEF) 

 

[Nouvelles] L'UNICEF demande à l'Europe des mesures pour assurer la sécurité 

des enfants réfugiés et migrants 
3 février 2017 – Alors que l'Union européenne se réunit pour un sommet à Malte, le Fonds des 

Nations Unies pour l'enfance (UNICEF) a réclamé vendredi une action urgente pour assurer la 

sécurité des enfants le long de la route des migrants en Libye et en mer Méditerranée. 

Article complet (Centre d’actualités de l’ONU) 

 

[Nouvelles] Myanmar : un rapport de l'ONU dénonce des violations graves des 

droits humains contre les Rohingya 
3 février 2017 – Des viols, des meurtres de bébés et de jeunes enfants, des disparitions et d'autres 

violations graves des droits de l'homme ont été commis par les forces de l'ordre du Myanmar 

dans une zone isolée au nord de Maungdaw, dans l'Etat de Rakhine, selon un rapport de l'ONU 

publié vendredi sur la base d'entretiens avec des victimes de l'autre côté de la frontière avec le 

Bangladesh. 

Article complet (Centre d’actualités de l’ONU) 

 

[News] UNICEF seeks $42 million emergency assistance for children caught in 

conflict and crises in East Asia Pacific 
February 6th 2017 – As part of its annual global humanitarian appeal, UNICEF is seeking $42 

million to deliver lifesaving aid for children in emergencies in two countries in the East Asia and 

Pacific region. The two East Asian countries that feature in the 2017 Humanitarian Action for 

https://www.unicef.org/media/media_94554.html
http://www.un.org/apps/newsFr/storyF.asp?NewsID=38908#.WLQzUGThAuw
http://www.un.org/apps/newsFr/storyF.asp?NewsID=38906#.WLQzsmThAuw
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Children report are DPR Korea and Myanmar, where children are affected by conflict, food 

shortages or natural disaster.  

Full article (UNICEF) 

 

[Nouvelles] Il faut accélérer les progrès pour mettre un terme aux mutilations 

génitales féminines dans le monde d’ici à 2030 
6 février 2017 – Déclaration du Directeur exécutif de l’UNFPA, Dr Babatunde Osotimehin, et du 

Directeur général de l’UNICEF, Anthony Lake, à l’occasion de la Journée internationale de 

tolérance zéro à l’égard des mutilations génitales féminines 

Article complet (UNICEF) 

 

[Nouvelles] L'ONU célèbre 20 ans de protection des enfants dans les conflits 

armés 
8 février 2017 – De hauts responsables des Nations Unies et de la communauté internationale se 

sont félicité mercredi des deux décennies d'efforts pour protéger les enfants contre le fléau de 

la guerre en marquant le vingtième anniversaire de la résolution 51/77 (1997) de l'Assemblée 

générale sur la promotion et la protection des droits des enfants. 

Article complet (Centre d’actualités de l’ONU) 

 

[Nouvelles] Neuf pays rejoignent un réseau soutenu par l'OMS et l'UNICEF visant 

à réduire la mortalité maternelle et néonatale 
14 février 2017 – Le Bangladesh, la Côte d'Ivoire, l'Éthiopie, le Ghana, l'Inde, le Malawi, le Nigéria, 

la Tanzanie et l'Ouganda se sont engagés mardi à réduire de moitié la mortalité des femmes 

enceintes et des nouveaux nés dans les établissements de santé d'ici 2022 en rejoignant un 

réseau de santé créé avec l'appui de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et du Fonds des 

Nations Unies pour l'enfance (UNICEF). 

Article complet (Centre d’actualités de l’ONU) 

https://www.unicef.org/media/media_94564.html
https://www.unicef.org/french/media/media_94562.html
http://www.un.org/apps/newsFr/storyF.asp?NewsID=38927#.WLQy4GThAuw
http://www.un.org/apps/newsFr/storyF.asp?NewsID=38956#.WLQyImThAuw
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[News] Nearly 1.4 million children at imminent risk of death as famine looms in 

Nigeria, Somalia, South Sudan and Yemen – UNICEF 
February 21st 2017 – “Time is running out for more than a million children,” said UNICEF Executive 

Director Anthony Lake. “We can still save many lives. The severe malnutrition and looming 

famine are largely man-made. Our common humanity demands faster action. We must not 

repeat the tragedy of the 2011 famine in the Horn of Africa.” 

Full article (UNICEF) 

 

[News] At least 65,000 children released from armed forces and groups over the 

last 10 years, UNICEF 
February 21st 2017 – At least 65,000 children have been released from armed forces and armed 

groups in the past 10 years, UNICEF said today as leaders from around the world gather in Paris 

on the anniversary of the Paris Commitments to end the use of children in conflict. 

Full article (UNICEF) 

 

[Nouvelles] Un rapport dénonce le sort des enfants dans les centres de 

l'immigration au Canada 
23 février 2017 – Des dizaines d'enfants ayant la citoyenneté canadienne ont été détenus dans 

des centres de détention de l'immigration et pourraient avoir subi des séquelles physiques et 

psychologiques à la suite de cette incarcération, dénonce un rapport. 

Article complet (ICI Radio Canada) 

 

[Éditorial] “Il n’y a pas d’enfant réfugié ou legal-illégal”  
24 février 2017 – Depuis 40 ans, Rolf Widmer développe des lieux de vie pour les enfants qui ne 

peuvent pas grandir dans leur propre famille. Il partage avec nous son point de vue sur la prise 

en charge des mineurs non accompagnés en Suisse, fort de son expérience d’une dizaine d’année 

à la direction de l’Organisation pour l’asile du canton de Zurich (AOZ), suivie de quinze ans à la 

direction de la Fondation suisse du Service Social International (SSI). Il reste actuellement 

président du SSI et de l’association Tipiti. 

Article complet (Institut international des droits de l’enfant) 

https://www.unicef.org/media/media_94893.html
https://www.unicef.org/media/media_94892.html
http://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1018605/enfants-canadiens-centres-immigration-denonce-rapport-chercheurs-toronto-sequelles
http://www.childsrights.org/actualites/editoriaux/1465-il-n-y-a-pas-d-enfant-refugie-ou-d-enfant-legal-illegal
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2. Conferences, Courses and Events 
 

Cours d’été – Enfants, minorités et construction identitaire : partage sur les 

articles 8 et 30 de la Convention internationale des droits de l’enfant  
Le cours de l’été 2017 reposera sur les articles 8 et 30 de la Convention internationale des droits 

de l'enfant (CIDE). Le Cours traitera ainsi de la construction de l’identité chez les enfants et les 

jeunes, et non seulement leur identité culturelle, linguistique ou ethnique, mais aussi leur 

identité sexuelle et une variété d’identités appartenant à d’autres groupes minoritaires.  

Emplacement : Université de Moncton, NB, Canada 

Date : 25 au 30 juin 2017 

Plus d’information (UMoncton) 

 

Colloque – Les droits de l'enfant en situations de migration en Suisse : protection, 

prestations, participation 
L’objectif du colloque est d’amener tous les participants à une meilleure prise de conscience des 

enjeux posés par les flux migratoires d'enfants, souvent non accompagnés, de sensibiliser les 

décideurs législatifs, exécutifs et judiciaires au sort des enfants et de mettre en place des 

politiques de protection adaptées et respectueuses des engagements internationaux, ainsi que 

de mettre en exergue les questions délicates de l'accès à la santé, à l'éducation et à la justice 

pour tous les enfants en situations de migration. 

Emplacement : Université de Genève, Berne, Suisse 

Date : 4 et 5 mai 2017 

Plus d’informations (Université de Genève) 

 

Maîtrise – Maîtrise universitaire interdisciplinaire en droits de l’enfant 
La Convention relative aux droits de l’enfant 1989, entrée en vigueur en Suisse le 26 mars 1997, 

reconnaît l’enfant comme un sujet de droits – et non seulement comme un objet de mesures de 

protection – et non plus seulement comme un objet de mesures de protection -, un acteur social 

capable d’exercer, selon ses compétences évolutives, ses propres droits qui sont les droits 

fondamentaux de tout être humain. A partir de ce constat novateur, plusieurs pratiques 

http://www.umoncton.ca/droitsdelenfant/
http://www.unige.ch/cide/fr/actualites/colloque-international-les-droits-de-lenfant-en-situations-de-migration-en-suisse-protection-prestations-participation/
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professionnelles et institutionnelles se sont rapidement développées, allant de la situation de 

l’enfant dans la famille ou à l’école, à la position des enfants devant les tribunaux civils et pénaux, 

aux relations Nord-Sud et à la coopération au développement. Afin de préparer les étudiant(e)s 

à travailler dans les divers champs professionnels touchés par ces changements, le CIDE propose 

le Master interdisciplinaire en droits de l’enfant (MIDE), une formation universitaire de 90 crédits 

ECTS, répartie sur trois semestres d’études. Laissant une place importante à la participation 

active des étudiant(e)s, le MIDE est organisé autour d’un projet pédagogique interdisciplinaire 

innovant. 

Emplacement : Université de Genève, Suisse. 

Date limite d’inscription : 30 avril 2017 

Plus d’informations 

 

MOOC – Children's Human Rights - An Interdisciplinary Introduction 
Drawing on the contributions of several academic disciplines including law, psychology, 

sociology, history, educational and health sciences, economy and anthropology, an 

interdisciplinary approach guides the student into a selection of critical issues concerning 

children’s rights. Participants will gain insight relative to the development of this specific human 

rights category, as well as to the evolution of the challenges faced by children over time and 

society’s efforts to respond. Successful international strategies and programs promoting 

children’s rights will be highlighted, as well as the role of key actors involved in international 

organizations working in this field. This open online course provides an overview of the most 

important features of children’s human rights. A central portion of the MOOC will consist of a 

presentation of the international and regional standards on children’s rights and the related 

international and regional judicial and quasi-judicial bodies designed to ensure their 

implementation. 

Location: Online 

Deadline: 6th March 2017 

For more information 

 

http://www.unige.ch/cide/fr/enseignement/maitrise-universitaire-interdisciplinaire-droits-enfant/
https://www.coursera.org/learn/childrens-rights
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Colloque – 17e Colloque annuel de formation sur les enfants disparus ou exploits 

(CEDE)  
La 17e édition du CEDE, un grand colloque sur les enfants disparus ou exploités au Canada, 

organisé par le Centre canadien de protection de l’enfance. Le CEDE offre trois jours de 

formations données par des experts sur divers sujets, dont la détection et l’investigation des 

violences faites aux enfants et l’exploitation des enfants par Internet. 

Emplacement : Winnipeg, Manitoba, Canada 

Date : Du 16 au 18 mai 2017 

Plus d’informations 

 

3. Subregional and Country updates 
 

Burundi – Un programme sur la nutrition à l’horizon 
10 février 2017 – Avec l’appui de l’Union Européenne, la Croix-Rouge du Burundi va démarrer un 

programme d’appui au développement rural durable pour la nutrition. Le démarrage de ce 

programme est prévu pour le mois de mars 2017. Il va s’exécuter dans 7 provinces à savoir 

Bujumbura, Cankuzo, Mwaro, Muramvya, Rumonge, Rutana et Ruyigi et il ira jusqu’au mois de 

mai 2019. 

 

Article complet (Croix-Rouge Burundi) 

 

Cameroon, Central African Republic, Chad, Niger and Nigeria – Japan Gives US$ 

33.3 Million in Emergency Polio Funding  
February 17th 2017 – A US$ 33.3 million grant from the Government of Japan in humanitarian 

emergency funding to UNICEF was announced this week and will help to protect millions of 

children from polio in Nigeria and the Lake Chad region. 

 

Full article (Polio Eradication Global Initiative) 

 

https://protectchildren.ca/app/fr/mecc
http://croixrougeburundi.org/index.php?option=com_content&view=article&id=344:un-programme-sur-la-nutrition-a-l-horizon&catid=9&Itemid=141&lang=fr
http://polioeradication.org/news-post/japan-gives-us-33-3-million-in-emergency-polio-funding/
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Côte-d’Ivoire, Éthiopie, Ghana, Malawi, Nigéria, Tanzanie et Ouganda – Neuf pays 

rejoignent un réseau soutenu par l'OMS et l'UNICEF visant à réduire la mortalité 

maternelle et néonatale 
14 février 2017 – Le Bangladesh, la Côte d'Ivoire, l'Éthiopie, le Ghana, l'Inde, le Malawi, le Nigéria, 

la Tanzanie et l'Ouganda se sont engagés mardi à réduire de moitié la mortalité des femmes 

enceintes et des nouveaux nés dans les établissements de santé d'ici 2022 en rejoignant un 

réseau de santé créé avec l'appui de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et du Fonds des 

Nations Unies pour l'enfance (UNICEF). 

 

Article complet (ONU) 

 

Guinea – Protests over teachers' strike turn deadly in Guinea 
February 14th 2017 – At least five people have been killed in Guinea's capital, Conakry, in protests 

sparked by a teacher's strike, according to the government, reviving labour tensions in a country 

where previous strikes have led to dozens of deaths. Guinea's main teachers' unions launched 

the strike on February 1 to protest the government's decision to dismiss or cut the salaries of 

many junior teachers after the latest civil service exams. Many of their students have taken to 

the streets in recent days to support them. 

 

Full article (Al Jazeera) 

 

Kenya – Dropout rate likely to increase as hunger continues 
February 6th 2017 – Thousands of learners in the North Rift could drop out of school because of 

the hunger ravaging the region, officials say. 

 

Full article (Daily Nation) 

 

Madagascar – UNHCR welcomes new law giving men and women equal rights to 

transfer nationality to children 
February 3rd 2017 – UNHCR welcomes a recent amendment to the nationality law in Madagascar, 

which gives men and women equal rights to pass on nationality to children. The new law also 

helps spouses and children to retain their nationality, if a partner or a parent loses theirs. 

 

Full article (UNHCR) 

 

http://www.un.org/apps/newsFr/storyF.asp?NewsID=38956&Cr=OMS&Cr1=#.WKx2I2_yuUn
http://www.aljazeera.com/news/2017/02/protests-teachers-strike-turn-deadly-guinea-170220190724971.html
http://www.nation.co.ke/news/Learning-threatened-by-soaring-drought/1056-3801196-pm4b7x/index.html
http://www.unhcr.org/en-us/news/briefing/2017/2/589453e67/madagascar-unhcr-welcomes-new-law-giving-men-women-equal-rights-transfer.html
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Madagascar – Le Japon finance des repas scolaires pour des milliers d’enfants 

dans les régions du sud de Madagascar 
9 février 2017 – Le Programme Alimentaire Mondial (PAM) a reçu une contribution financière de 

2,3 millions de dollars américains ainsi qu’un don en nature de 620 tonnes de riz du 

gouvernement du Japon au profit du programme d’alimentation scolaire mis en œuvre sous la 

conduite du  Ministère de l’Éducation Nationale. 

 

Article complet (Programme alimentaire mondial PAM-WFP) 

 

Malawi – Malawi's cricketer girls break stereotypes and barriers 
February 5th 2017 – Malawian Under-19 Women's Cricket Team breaks through thick glass ceiling, 

one game at a time. 

 

Full article (Al Jazeera) 

 

Malawi – Malawi changes law to end child marriage 
February 14th, 2017 – Malawi has made a historic amendment to its constitution to fully outlaw 

child marriage following a year-long campaign by youth groups and organisations including Plan 

International. 

 

Full article (Plan International) 

 

Niger – A safe haven for children in Niger escaping the atrocities of Boko Haram 
February 20th 2017 – Thousands of civilians are forced to flee attacks of Boko Haram and military 

operations in the Lake Chad region. Niger is one of the countries of the Lake Chad Basin that hosts 

a large number of displaced people. Among them are traumatised children. The SDC’s 

Humanitarian Aid Department supports a project of the Italian NGO COOPI providing 

psychosocial support and a safe environment for those young survivors. 

 

Full article (Confédération suisse: Development and Cooperation) 

 

Nigeria – Nowhere to go: Nigeria's crowded camps fuel disease fears from open 

defecation 
February 14th 2017 – Every time she needs to go to the toilet, Shadima Irima recalls the moment 

Boko Haram militants stormed her home in northeast Nigeria and killed her cousin before her 

eyes. Watching dozens of people lining up outside of a couple of latrines in a camp for the 

http://fr.wfp.org/nouvelles/nouvelles-release/le-japon-finance-des-repas-scolaires-pour-des-milliers-dans-les-du-sud-de-madagasc
http://www.aljazeera.com/indepth/features/2017/01/malawi-cricketer-girls-break-stereotypes-barriers-170118143112489.html
https://plan-international.org/news/2017-02-14-malawi-changes-law-end-child-marriage
https://www.eda.admin.ch/deza/en/home/news/news.html/content/deza/en/meta/news-deza/2017/2/20/refugium-kinder-boko-haram
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displaced in Maiduguri, the capital of Borno state, the 38-year-old spoke about the fear she feels 

every time she ventures into the bush to relieve herself. "I am scared of snakes, bad men and 

Boko Haram," Irima told the Thomson Reuters Foundation, explaining how looking after her 

children, fetching water and cooking meals means she cannot afford to wait for hours to use the 

few toilets in the camp. 

 

Full article (Thomson Reuters Foundation) 

 

République centrafricaine (CAR) – Améliorer la prise en charge des cas de 

malnutrition en RCA 
10 février 2017 – Selon une enquête réalisée en 2014 par le gouvernement, 6,6% de la population 

centrafricaine souffre de malnutrition aigüe tandis que 1,9% souffre de malnutrition aiguë 

sévère. Par ailleurs, au moins un tiers des décès d'enfants de moins de cinq ans sont associés à 

la malnutrition et la malnutrition aiguë demeure une importante cause de décès des enfants de 

cette même tranche d’âge. 

 

Article complet (MINUSCA) 

 

République centrafricaine (CAR) – « Main Rouge » contre l’enrôlement et 

l’utilisation des enfants dans les groupes armés en RCA 
13 février 2017 – Le 12 février de chaque année, des milliers de personnes du monde entier 

manifestent contre l’utilisation d’enfants soldats dans les guerres et conflits armés: c’est la 

Journée internationale de la Main Rouge. Récemment sortie d’une violente crise de 2012 à 2015, 

la République centrafricaine, a vu des milliers d’enfants enrôlés dans les groupes armés parties 

au conflit. « Les enfants sont devenus des combattants, des travailleurs dans les carrières et les 

mines, des messagers, gardiens de bœufs pillés auprès des éleveurs, gestionnaires de barrages 

routiers, et pire, des esclaves sexuels », a dépeint le président du Parlement junior de 

Centrafrique, Christian Nzilkoe, qui s’exprimait au perchoir de l’hémicycle, ce lundi 13 février 

2017 à Bangui, lors de la célébration officielle de la Journée internationale de la Main Rouge en 

RCA. 

 

Article complet (MINUSCA) 

 

http://news.trust.org/item/20170214090600-9xk6r/
https://minusca.unmissions.org/am%C3%A9liorer-la-prise-en-charge-des-cas-de-malnutrition-en-rca
https://minusca.unmissions.org/%C2%AB%C2%A0main-rouge%C2%A0%C2%BB-contre-l%E2%80%99enr%C3%B4lement-et-l%E2%80%99utilisation-des-enfants-dans-les-groupes-arm%C3%A9s-en-rca
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République démocratique du Congo (RDC) – 6 questions pour comprendre la 

problématique des enfants soldats en RDC 
10 février 2017 – A l’occasion de la Journée internationale de lutte contre l’utilisation des enfants 

soldats, Sabrina Cajoly, coordinatrice du Groupe de Travail sur la Protection de l’Enfant, répond 

à six questions pour mieux comprendre la problématique des enfants dans les forces et groupes 

armés en RDC. 

 

Article complet (Ponabana – UNICEF RD Congo) 

 

République démocratique du Congo (RDC) – Protéger l’enfant : l’affaire de toutes 

et de tous ! 
13 février 2017 – Le Fonds des Nations pour l’Enfance exprime sa très forte préoccupation 

concernant l’augmentation de l’utilisation des enfants par les milices opérant dans les provinces 

du Kasaï, Kasaï central, Kasaï oriental et au Tanganyika, et ses conséquences dramatiques pour 

l’intégrité physique et psychologique des enfants et leur scolarité. L’UNICEF appelle l’ensemble 

de ces milices pour qu’elles cessent immédiatement cette pratique. L’UNICEF appelle également 

les Forces Armées de la République Démocratique du Congo (FARDC) à un usage strictement 

nécessaire et proportionné de la force, les enfants enrôlés par ces milices étant souvent en 

première ligne et donc directement exposés et majoritairement victimes des affrontements 

opposant les milices aux Forces Armées. 

 

Article complet (Ponabana – UNICEF RD Congo) 

 

Somalia – As Drought Intensifies, WFP Provides Life-Saving Support to Mothers & 

Children in Somalia 
February 2nd 2017 – WFP is assisting young mothers and children with nutrition programmes in 

over 930 Mother and Child Health and Nutrition (MCHN) centres across Somalia. In many centres, 

WFP works together with UNICEF, who treat severe acute malnutrition, while WFP addresses 

moderate acute malnutrition. With the United Nations warning of a risk of famine, these centres 

and others like it is just one of the critical ways that the international community can urgently 

and effectively address the impacts of the severe drought on the health of women and small 

children. 

 

Full article (WFP) 

http://ponabana.com/problematique-enfants-soldats-en-rdc/
http://reliefweb.int/report/democratic-republic-congo/prot-ger-l-enfant-l-affaire-de-toutes-et-de-tous
http://www.wfp.org/stories/drought-intensifies-wfp-provides-life-saving-support-mothers-children-somalia
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Somalia – Rebel taxes and seizures drive hungry children out of pre-famine 

Somalia 
February 4th 2017 – Thousands of malnourished Somali women and children are fleeing into 

Ethiopia to escape Islamist militants who are taxing them and seizing their food, animals and 

land, the United Nations said on Friday, amid fears of renewed famine. 

 

Full article (Thomson Reuters Foundation) 

 

Somalia – Japan grants UNFPA 1.067 million US dollars for health system 

strengthening in Somalia 
February 7th 2017 – The Government of Japan announced on 31 January that it has granted 1.067 

million US dollars to UNFPA Somalia to support programmes aimed at health system 

strengthening in Somalia with emphasis on returnees and marginalised communities. The 

programme focuses on accelerating reduction of maternal and neonatal mortality and related 

morbidity in Somalia. 

 

Full article (UNFPA Somalia) 

 

South Sudan – Sexual violence in IDP camps. How to stop it?  
February 7th 2017 – Up to 70% of the women and girls who seek protection in camps in South 

Sudan, say they have been raped, according to UN investigators. Many of the perpetrators are 

soldiers and police officers. Their mandate is to protect, not to rape. Near to none of them is 

brought to court. We asked Josephine Chandiru Drama from STEWARDWOMEN, what is needed 

to stop the suffering. She came with 10 measures that can change the lives of women in South 

Sudan. And others who are stuck in camps around the world. 

 

Full article (Cordaid) 

 

South Sudan – With no solution in sight, refugee numbers from South Sudan cross 

1.5 million mark 
February 10th 2017 – Intense fighting broke out in South Sudan in July last year following the 

collapse of a peace deal between the government and opposition forces. More than 760,000 

refugees fled the country in 2016, as the conflict intensified in the second half of the year – on 

an average of 63,000 people were forced to leave the country per month. Some half a million 

had to flee in the last four months since September 2016. More than 60 per cent of the refugees 

are children, many arriving with alarming levels of malnutrition – enduring devastating impact of 

http://news.trust.org/item/20170204163715-yoius/
http://somalia.unfpa.org/news/japan-grants-unfpa-1067-million-us-dollars-health-system-strengthening-somalia
https://www.cordaid.org/en/news/stop-sexual-violence-idp-camps/
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the brutalities of the ongoing conflict. Recent new arrivals report suffering inside South Sudan 

with intense fighting, kidnappings, rape, fears of armed groups and threats to life, as well as acute 

food shortage. 

 

Full article (UNHCR) 

 

South Sudan – More than one million children in South Sudan risk starvation as 

the country faces its worst lean season on record 
February 14th 2017 – More than one million children in war-torn South Sudan risk starvation, 

Save the Children is warning, as a famine is declared in the country’s Unity State. The latest 

government and Famine Early Warning Systems figures predict that 4.9 million people (nearly 

half the country’s population) will be in a food crisis across the country, many of them close to 

famine level, between now and April. This includes at least one million children. That figure is 

expected to jump to 5.5 million people at the height of the lean season in July. 

 

Full article (Save the Children) 

 

 

http://www.unhcr.org/589d82834.html
https://www.savethechildren.net/article/more-one-million-children-south-sudan-risk-starvation-country-faces-its-worst-lean-season

